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整容整形以前一直是娱乐圈里“不
能说的秘密”。明星不会承认，大众却不
停猜测。其实我们一般也看不
出明星整容前后到底差异有多
大，再加上化妆、柔光、PS等手
段，明星整容一直是说不清的

“公案”。但是现在随着技术的
发展和观念的开放，越来越多
的人能接受整容和整形了，从
演艺界的公众人物到普通的老
百姓都逐渐接受了这项新兴技
术。 晚报记者 王冉/文 白韬/图

整形整容，在娱乐圈不是秘密
传统中国美女脸的标准是“三庭五眼”

理论，就是从前额发际线到眉骨、从眉骨到
鼻底、从鼻底至下颌，这三部分的长度应该
是相等的，各占脸长的 1/3；从左侧发际到右
侧发际，长度应该是自己眼睛长度的 5 倍。
现实中很多人是难以完全达到这个标准的，
即使是演艺明星完全符合标准的也是少
数。加上电视机是 16∶9的宽屏，上镜后屏
幕上的人更容易显胖，明星整容、整形也是
情势所迫。

放眼整个娱乐圈，整容整形早就已经不
是什么秘密了。号称最美丽港姐的李嘉欣其
实也是“人造美女”，她的鼻子和下巴都动过
刀子。范冰冰虽然从不公开承认自己整过
容，但是她整过容的事情在圈内早已尽人皆
知。1月19日刚刚到过郑州的邓建国告诉记
者，范冰冰确实整过容，几年前范冰冰还找过
他，请他一起去整容，但那时邓建国对整容还
不够了解，有些抵触情绪，就没有去。现在邓
建国的思想开放了，也逐渐接受了整形和整
容，他已经是集美整形的老朋友了。他在这
里做过很多项目：彩光和口腔整形美容，去掉
脸上的皱纹，美白牙齿，对面部皮肤及牙齿进
行全方位保养。

整形整容分很多种，有些是不需要动刀
的。很多项目如彩光嫩肤、拉皮、除皱、打瘦
脸针等是没有疼痛的，都是演艺圈明星们的
日常护理。号称“不老神话”的刘晓庆其实也
常做拉皮，不然50多岁高龄的她怎么敢去接
演20来岁的小姑娘。有专业医师告诉记者，
人家一次性完成了全身换肤手术，一下子年
轻了几十岁。虽然刘晓庆一直否认自己整容
的事实，但刘晓庆整容是千真万确的事。用
专业术语来说，刘晓庆整容的名称叫“换肤”
或“生物除皱”。

除了面部除皱、保养之外，牙齿也是明星
们很注重的一个环节。张柏芝早在 2004 年
就花40万港币换了一口“钻石牙”，当然不是
真的钻石，不过价值却超过一般钻石。张柏
芝做的这口牙尽管已经“服役”几年，但至今
还是世界上最一流的牙齿。

从闭口不谈到大方承认
几年前明星

们对整容和整形
都是闭口不谈，
但是最近不少人
也开始坦承自己
整过容、做过手
术。台湾美女主
持孟广美就公开
表示支持整容：

“我们对明星整
容 持 肯 定 的 态
度，是想为明星
整形这件本身应
该很正大光明的事讨个说法。”她坦言，每个
女人都爱美，明星又是特殊人群，在不伤害自
己健康、不影响别人视觉的前提下，让自己变
得更漂亮，有什么不可以？

歌手王蓉前一段时间公开承认自己整
容，在博客上大胆承认自己斥资 50 万“换
脸”，并自称“中国娱乐圈公开整容第一人”。
她还在知名时尚杂志《嘉人》上撰写了一篇题
为《王蓉十小时换脸成功》的文章，文中曝光
了她整容的整个过程：“只需要几个小时，全
麻醉，无痛苦，宽颧骨宽下颌的王蓉变成了一
个小脸美人儿，笑得自信磅礴。”此外，对于整
容，王蓉的态度似乎也很无所谓，“国内娱乐
圈整容风盛，却从来没有人敢站出来承认，我
就是人造美女。”就在前几天，女演员刘孜也
首次对流传已久的“整容”传闻作出回应，称
自己因腮帮子大打过三四支瘦脸针。

标准美女脸
颇似“李小璐”

1月19日刚刚结束的“集美·凤凰飞”首
届中国标准美女脸总决赛中，所有进入总决
赛的选手都可以免费获得活动主办方集美
整形美容连锁集团提供的博士专家团队量
身定制的“中国标准美女脸”整形美容。冠
军获得者是来自青岛的 22 岁姑娘宋明悦。
她就坦率地告诉记者：“我做了两个手术，还
是比较大的手术，一个是削骨、一个是颧弓
降低。削骨是因为我的脸盘儿以前轮廓比
较明显，削骨之后会使脸盘看着小很多，也
比较柔和。颧弓降低就是让自己的颧骨看
着不那么高，秀气一点。”很多女孩子虽然爱
美但是更怕疼，一听在自己脸上动刀子，就
退缩了。宋明悦笑着说：“做手术的时候是
全麻的，没有任何感觉的。就是手术后两三
天感觉有一点不太舒服，没有大家想的那么
疼。”记者看到宋明悦脸上没有一点创伤的
痕迹，愈合得非常好，她还告诉记者：“磨骨
的刀口全在口腔里面，颧弓降低的刀口在牙
龈上面，表面根本看不到的。”

宋明悦本是青岛姑娘，她这次是专程来
郑州参加集美的这个选美活动，她的父母也
非常开明地支持她来参加这项活动。整形
前宋明悦由于长相比较像李小璐而被大家
称为“小李小璐”，现在一起参加选美的姐妹
们都叫她“小璐”。说到整容前和整容后的
差别，宋明悦笑着说：“以前很多人也说我是
美女呀。至于整容前后的差别，还好吧，不
是很大，朋友们也没说不习惯。而且我的手
术效果是非常好的，只是现在是初期，脸还
有些肿，自己能感觉到。”

获得这次“中国标准美女脸”总决赛的
冠军，可以获得 10 万元年薪或者河南通美
汽车特别赞助的价值10万元的瑞麒轿车一
辆。宋明悦选择的是 10 万元年薪，为集美
做代言工作。“我觉得集美的技术在同行业

里是很领先的，这里的医生
都很负责，医疗条件都是很
好的。”

选手中有个“小章子怡”
亚军张舒涵是郑州姑娘，脸盘小小的她

看起来很乖巧。不过她立马诚实地告诉记
者：“我打了瘦脸针，只打了一次效果就特别
明显了。以前我的脸上咬肌特别明显。打
过之后就好很多了。”她还向记者介绍，这种
瘦脸针打上根本没什么疼的感觉，就跟平常打
针一样。有些人打一针效果就会非常明显，打
三针是一个疗程，第二针和第三针就是巩固。
有的人打完之后就会保持住了，有的人还要过
个一年半载再打，这都是要看个人体质情况
的。张舒涵打瘦脸针是参加比赛时免费打的，
不过如果让她自己掏腰包，她说也会去打的：

“我觉得这个对身体也没什么伤害，还能让自
己更漂亮。我的很多朋友看到我打了之后，都
想来试试呢。”

记者在采访冠军和亚军时，还来了她们
的两个好姐妹，也是比赛的十强选手孟丹凝
和王玉洁，其中王玉洁被大家称为“小章子
怡”，她化过妆之后尤其像章子怡。她也坦
率地告诉记者她打了瘦
脸针，脸盘儿好看了。

明星整容

著名整形外科医生陈焕然提出，要辩
证地看待整形整容：“人类对美的追求永
无止境，通过整形美化自己的形象也无可
厚非。但是整容并不是所有人都能百分
之百成功的，也有一些失败的案例。我们
并不想得出一个到底整形是对是错的结
论，还是送大家一句话，整容先整心。一
定首先调节好心态，在确定自己能够承担
整形带来的身心双方面的变化之后，再迈
出决断的一步。”

对于整容、整形，很多朋友还存在很多
这样或者那样的误区。有些人以为不管长
什么样，只要脸上一动刀就OK啦，还有人
以为只要别人做成功的项目自己就一定没
问题，其实这些想法都是不太正确的。记
者昨天专门采访了集美整形集团董事长吴
鸣先生。他说：“其实整容整形就是一个锦
上添花的事情，现在来整容整形的80%是
美女。并不是所有人不管长什么样子，一
整完都能十全十美。这还是要看自身基础
的，同样做手术，不同的人效果是千差万别
的。”那是不是所有人都适合做手术呢？吴
鸣说：“我们的医生会针对不同的顾客做出
适合你自己的方案，能不动刀的尽量避
免。有些人的皮肤是瘢痕体质，我们就不
会建议她去整的。”

很多明星喜欢出国做整形手术，对
此吴鸣说：“这是一个很不正确的观点。
因为整形手术一般还要靠术后的恢复，
出国长途旅行这种方式，不管怎样对做
完手术的人都是一种巨大消耗。”同时他
还告诫爱美的女士，不管任何时候，合理
的生活作息习惯和科学膳食都是最好的
美容方法。
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